

Cementerio de esperanza

Por Mond

Extraño un lugar que ya no existe, añoro a personas que ya no están. Los ecos de las voces retumban en mi cabeza y me dicen que ese sitio era mío.

Me siento perdida en este espacio, soñando con sombras del pasado, queriendo volver a cuando era feliz, queriendo atrapar ese momento en donde nuestros sueños eran posibles.

A lo lejos, el edificio solitario me recuerda a mi hogar, pero ahora solo es un bulto de concreto con un sentido vacío, usurpado por viles garras del mal.

Me asfixio y solo quiero escapar. Y entonces veo la Nicaragua cementerio, con las casas-tumbas de algunos que soñaron la vida aquí, pero no vieron más opción que volar y dejar este herido país.



Floresta robada

Por Te dejo azul

No estoy lista para afrontar las sombras de la noche,
ni para dejar mis cuadernos y encarar un nuevo génesis.

Sigo viendo los meses sin entender la naturaleza de mi duelo,
sin encontrar una salida, solo banderas acorralándome en cada esquina.

El corazón me sigue doliendo; tan seca, tan vacía me siento.

Ahí fue el origen de mi trayecto, mis futuros versos
y mi descubrimiento.

Tenía tiempo de no regresar a la poesía ni pulsar el teclado, pero
cada día me asfixio un poco más.

Este verano,
el olor de la floresta no volverá, porque mi casa ya no es mi casa; ahora
es un alma robada.

